

Conseil communal
de et à
1660 Château-d'Oex

Château-d'Oex, le 26 octobre 2017
Greffe_0135 Communications éditées_emo

Aide cantonale substantielle en faveur du Musée du Pays-d'Enhaut

Madame la Présidente, Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers,

Avec l'accord du Conseil d'Etat et en particulier M. Philippe Leuba ainsi que celui du Comité du Musée du Pays-d'Enhaut, la municipalité a le plaisir de vous annoncer, en priorité ce soir, que l'Exécutif cantonal vient d'octroyer un montant de CHF 750'000.00, à fonds perdus, pour le projet de transformation du Musée du Pays-d'Enhaut.

En effet, depuis bientôt 4 ans, son comité et son conservateur travaillent avec conviction et ténacité pour agrandir et moderniser les surfaces d'exposition afin d'accueillir les quelques 600 œuvres de l'Association suisse des Amis du Papier Découpé et permettre ainsi au musée de devenir le centre de référence en matière de découpage.

Cet appui cantonal permet de communiquer ce soir que plus des 2/3 des fonds sont maintenant réunis, ce qui est de bonne augure pour la suite du travail du comité.

Cet élément essentiel de l'Association Montagne et Culture au Pays-d'Enhaut (Pôle d'Excursion), à proximité de la gare, a été appuyé, dès le début du projet, par le Service cantonal de la promotion économique et du commerce (SPECo), Pays-d'Enhaut Région, Pays-d'Enhaut Tourisme et les Communes du Pays-d'Enhaut.

Plusieurs visites ont été organisées auprès des Conseillers d'Etat respectifs et le soutien de leurs services a été très apprécié.

La municipalité.